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Réunion de conseil de ligue - Tenue le 12 mars 2024 à 19h en visio 
Présents Qualité Excusés  

GUILLOT Jean-Luc Président ligue COURAULT Lydie VP Développement 
FERRIERE Sylvain Secrétaire Général Ligue PARAVY Nathalie CREF Formations Arbitrage 
CHAVEROT Gilbert Trésorier ligue COSTILHES Evelyne Présidente IRD 
LACROIX Jean VP président CSR et Président D03 PEATIER Christophe Président CD 26-07 
LE ROY Annie VP CREF, technique et jeunes   
RONGIER Rémy Organisations   
SAUGUES Alain Champ. Par équipes.   
MAUPUY Daniel Tournois et Ordre des mérites   
GENESTE Philippe Membre élu   
SAUVADET Jacques Représentation politique   
DUCROZET Philippe VP Développement branche clubs   
    

PLAZA Bastien Président CD 01   

BAILLEUL Sandrine Présidente CD 15   

BOURBON Marie Alix Présidente CD 38   

PERRIN Jacques Président CD 42-43   
GOUGIS Didier Président CD 63   

BROTON Lucas Président CD69   

ROBIN Eric Co-président CD 73   

AMAURY Raphaël Co-président CD 73   

JOHANNY Claude Président CD 74   

    

Assistent    

CHIORINO Laure Responsable administrative et comptable   

GUERIN Frédéric Conseiller Technique Régional   
 

 

Sylvain FERRIERE déclare la séance du conseil de ligue ouvert à 19h et rappelle l’ordre du jour.  
 
1. Information du président 
 
Jean-Luc souhaite apporter quelques points d’information :   
 
- Le samedi 9 mars, Jean-Luc a assisté à un colloque sur la mixité organisé par le CROS. Celui-ci 

était fort intéressant et notamment par la présence d’un chercheur du CNRS (Jean-Baptiste Van 
der Henst – Directeur de Recherche au CNRS) 

 
- Jean-Luc rappelle aux délégués que l’assemblée générale fédérale aura lieu le 20 mars à 19h30 

en visio, mais qu’à ce jour aucun document n’est parvenu à la ligue.  
 
- Une réunion tripartite (FFTT, CD69 et Ligue) est prévue le 14 mars pour faire le point sur 

l’organisation des championnats de France Seniors 2025 sur le territoire du Rhône. 
 
- La campagne de l’ANS 2024 a débuté, un webinaire est organisé par la ligue le 18 mars 2024, 

Jean-Luc demande que cette information soit relayée auprès de tous les clubs. 
 
- Le prochain conseil de ligue aura lieu le 30 mars à Lyon avec deux points à l’ordre du jour : le 

projet de mandat 24-28 et le stage performance jeunes à l’étranger 
 
- Le conseil de ligue du 27 avril se déroulera à la Roche sur Foron en présentiel et en distanciel. 

Trois points ont été retenus : Statuts et Règlement intérieur, budget prévisionnel 24-25 et 
communication.  

 
 



Ligue Auvergne-Rhône-Alpes Tennis de Table. Compte rendu réunion de conseil de ligue du mardi 12 mars 2024 en visio 

Page 2/6 

 

 

 

 
 
2. Calendrier 2024-2025 
 
Des arbitrages sont à faire sur quelques compétitions :  
 
- Afin de valoriser au mieux le challenge Masset, il est plus judicieux de placer cette compétition au 

dimanche 25 mai au lieu du 9 juin qui est le week-end de pentecôte. 
- Les finales par classement seraient par conséquent déplacées au week-end du 10 et 11 mai. 
- Le top détection aura lieu le dimanche 9 février. Fred explique que cela permet de lancer des 

jeunes joueurs qui pourront faire le stage interdépartemental. 
- Les Intercomités pourraient avoir lieu à l’arténium, le comité du Puy de Dôme s’étant porté 

candidat pour l’organisation. 
 
Cette proposition est adoptée à l’unanimité 
 
3. Evolution championnat par équipe 2024-2025 
 
Jean Lacroix explique les évolutions proposées par la commission sportive régionale soit :  
 

- début phase 2 - 2024-2025 - Pyramide : 2 PN, 4 R1, 8 R2, 12 R3 

- début phase 1 - 2025-2026 - Pyramide : 2 PN, 4 R1, 8 R2, 8 R3 

- Serpent intégral étendu jusqu’en R2 

 

Les arguments qui ont permis d’arriver à une telle proposition sont les suivants :  

 
- Niveau très hétérogène, classement moyen des équipes 10-11 
- Les retours de clubs sur des déplacements trop éloignés 
- En réduisant la pyramide et en évitant trop de sectorisation cela reviendra à harmoniser le niveau 

et à unifier la ligue 
- Le nombre d’équipes descendantes par département devraient être faible 

 

Après les divers échanges, il en ressort des avis plutôt divergents :  
 
- Beaucoup d’équipes vont redescendre en départementale et par conséquent les équipes risquent 

de se jouer tout le temps 
- Perte potentielle de la subvention municipale 
- En réduisant la pyramide, les déplacements seront plus importants 
- Une inconnue subsiste sur le nombre de montées 

Il est proposé vote  

- Serpent intégral étendu jusqu’en régionale 2 avec les aménagements des demandes de clubs 
(pb de salle, même numéro…) 

Cette proposition est adoptée à l’unanimité 

- Proposition de la nouvelle pyramide votée par la CSR  

Cette proposition est adoptée à la majorité (9 pour, 7 contre, 3 abstention) 

A la vue de ce vote, Jean-Luc demande que ce dossier soit retravaillé et reproposé au conseil de ligue 
le samedi 27 avril 2024 afin qu’il soit porté au vote. 
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4. Evolution critérium fédéral 2024-2025 
 

Gilbert explique que la ligue a trois secteurs avec des grandes différences de niveau. Il indique que 
les comités les plus fort se plaignent de ne pas avoir assez de montées quelques soient les secteurs.  

Certains déplacements sont assez importants pour les joueurs de régionale 1. De plus, la ligue a de 
plus en plus de mal à trouver des salles pour organiser les tours. Pour finir, au niveau du secteur ouest, 
la ligue n’arrive pas à remplir le niveau benjamins. 

A la suite de cela, la commission sportive régionale a proposé les solutions suivantes :  
 
- Suppression du niveau des secteurs R1  
- Augmenter le passage des PN Masculins à 32 joueurs  
- Valider le nombre de montées de départemental en PN messieurs soit 14  

Bastien demande pourquoi la commission sportive n’a pas choisi deux secteurs au lieu de trois ? 
Gilbert précise que cela reviendrait à revenir à ce que la ligue pratiquait avant en mettant le secteur 
centre et ouest ensemble, et par conséquent à augmenter encore plus les déplacements. 

Philippe Geneste a pu constater qu’effectivement il y a une vraie différence de niveau. 

Didier aurait aimé revenir sur deux secteurs de régionale 1, ce qui aurait permis aux joueurs de D1 de 
monter au niveau supérieur et non directement en PN avec un déplacement plus important. 

N’ayant plus de questions sur le sujet, ces propositions sont soumises au vote :  

Cette proposition est adoptée à la majorité (12 pour, 3 contre, 3 abstentions) 

 
5. Informations diverses 
 

- Claude JOHANNY trouve que par rapport au championnat par équipes, il y a trop de modification. 
Peut-on arrêter tous ces changements une bonne fois pour toute ? 

- Lucas BROTON indique que le comité du Rhône a candidaté pour les championnats de France 
Seniors. Trois salles ont été retenues : Palais des sports, Arnas et l’Atroballe. Une réunion est 
prévue avec la fédération et la ligue jeudi après-midi sur le budget. C’est une organisation qui est 
importante au niveau financier et Lucas ne veut pas qu’il y ait trop de perte pour le comité.  

 

 
 
 
 
 
 

Le Secrétaire Général 
Sylvain FERRIERE 

Le Président 
Jean-Luc GUILLOT 

 


